

L'ARCAM ORGANISE SON PREMIER FORUM ÉCONOMIQUE LOCAL À L'EXPO DE MONTRICHER

Dans le cadre de l'Expo de Montricher qui a lieu du 6 au 9 avril 2017, l'Association de la Région Cossonay-Aubonne-Morges (ARCAM), en collaboration avec le comité de cette manifestation, organise son premier Forum de l'Economie local au restaurant de l'Expo. Le thème traité est celui de la Mobilité. M. François Gatabin, Directeur des MBC, et M. Oscar Cherbuin, directeur de l'ARCAM, présenteront les développements à venir en matière de déplacements, au travers des innovations proposées.

En organisant son 1^{er} forum économique local, l'ARCAM marque ainsi sa volonté de soutenir les manifestations économiques locales, telle l'Expo de Montricher, et permet ainsi aux entreprises et autorités locales de prendre connaissance des derniers développements qui profiteront prochainement aux entreprises et aux habitants de la région. Cette première édition a été placée sous le signe de la mobilité car, dans ce domaine, la région est confrontée à des problèmes importants.

Dans ce contexte, l'ARCAM souhaite présenter ses réflexions issues de l'étude menée sur les P+R dans le district de Morges. Alors que le plus grand P+R, situé à la gare de Morges vient de fermer pour une durée de 3 à 4 ans, des solutions doivent être trouvées à long terme pour les habitants de la région. En avant-première, l'ARCAM a présenté ce qui pourrait devenir un projet pilote visant à améliorer le quotidien des pendulaires.

En partant de l'idée que, si un automobiliste dispose d'informations détaillées sur l'état d'occupation des P+R, les tarifs complets de son déplacement, les horaires des transports publics et la situation de la circulation routière, il pourra choisir le mode de déplacement le plus efficace ou le plus confortable.

Pour offrir ces conditions, qui apportent une nouvelle dimension à la mobilité, l'ARCAM va développer deux outils indispensables, à savoir un concept régional de stationnement et un outil de gestion des places en temps réel avec possibilité de réservation.

Par ces innovations, les MBC et l'ARCAM veulent proposer des alternatives aux usagers en mettant en place de nouvelles prestations qui faciliteront demain les déplacements des usagers des transports privés et publics.

Contact et informations :

ARCAM, Oscar Cherbuin, directeur, 021-862.22.75